

Freie Demokraten

FDP

Ortsverband Gummersbach

Gabriele Priesmeier
Hans-Böckler-Str. 17
51643 Gummersbach
Tel. 02261/66933
info@fdp-oberberg.de

26. November 2021

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

vielen Dank, dass Sie uns auch dieses Jahr durch Ihre Mitgliedschaft unterstützt haben! Gleichzeitig möchte ich auf diesem Weg zahlreiche neue Mitglieder begrüßen, die im Lauf dieses Jahres für sich beschlossen haben, die Ziele und die Arbeit der FDP durch ihre Mitgliedschaft zu unterstützen. Wir freuen uns darüber sehr und möchten Sie gern einladen, bei uns im Ortsverband Gummersbach in Vorstand und Fraktion mitzuarbeiten und Ihre Ideen und Anregungen einzubringen.

Ein weiteres außerordentlich turbulentes Jahr neigt sich dem Ende zu!

Auf- und abflauende Corona-Wellen und der Bundestagswahlkampf mussten gemeistert werden. Dies ist uns ganz gut gelungen, indem wir Vorstands- und Fraktionssitzungen falls erforderlich als Zoom-Videokonferenzen durchgeführt haben, um Details zur Wahlkampforganisation und zu Fraktionsinitiativen abzusprechen. Wir freuen uns über die gestiegene Zustimmung zur FDP auf Bundesebene, wodurch die neue, zahlenmäßig stärkere FDP-Bundestagsfraktion voraussichtlich als Partner der neuen Regierungskoalition eine größere Rolle bei der Gestaltung der Bundespolitik der nächsten vier Jahre spielen kann. Leider hat der Listenplatz unseres engagiert kämpfenden Kandidaten Jörg von Polheim aus Hückeswagen nicht gereicht, um ihm den Wiedereinzug in den Bundestag zu ermöglichen. Die von ihm für drei unserer Infostände frisch gebackenen Wa(h)lfische hatten immer großen Anklang gefunden und den Auftakt zu vielen interessanten Gesprächen mit Bürgern geboten. Vielen Dank auch an das Wahlkampfteam der FDP Gummersbach, das beim Plakatieren (frühmorgens) und bei den Samstags-Infoständen immer mit viel Engagement um Wählerstimmen gekämpft hat!

Die nach den Kommunalwahlen im Herbst 2020 neu konstituierte Ratsfraktion mit Dr. Ulrich von Trotha, Elke Wilke und Ursula Anton hat zusammen mit zahlreichen sachkundigen Bürgern die Arbeit aufgenommen, auch wenn zu Beginn des Jahres der Fokus von Rat und Verwaltung fast ausschließlich auf der Bewältigung der Coronakrise lag. Nach einem ersten Anlauf vor mehreren Jahren, die ausufernde Plakatflut bei Wahlkämpfen durch die Aufstellung von Sammel-Plakatwänden zu reduzieren, haben wir in diesem Jahr einen neuen Anlauf gestartet und eruierten im Moment verschiedene Plakatierungsmodelle, die in anderen Kommunen im Einsatz sind. Außerdem sind verschiedene Anträge und Anfragen in Bearbeitung, welche Maßnahmen wir auf lokaler Ebene in Gummersbach ergreifen sollten, um dem Klimawandel zu begegnen.

Leider hat uns nach den Lockerungen im Sommer inzwischen eine neue Coronawelle im Griff, sodass wir von größeren Zusammenkünften Abstand nehmen sollten. Somit müssen auch die angedachten öffentlichen Gesprächsrunden auf das nächste Jahr verschoben werden, bei denen wir mit Mitgliedern und Bürgern zu verschiedenen Themen ins Gespräch kommen wollen. Unter diese „Zurückhaltung“ fällt leider auch unser Gänseessen, zu dem wir uns sonst immer Anfang Dezember getroffen hatten. Sicherlich wird sich im neuen Jahr eine Gelegenheit bieten, zusammenzukommen und die schwer gebeutelte Gastronomie zu unterstützen.

Als erste Termine für das nächste Jahr können Sie sich bei Interesse schon einmal vormerken:

28. Januar 2022 – Neujahrsempfang der Theodor-Heuss-Akademie mit Minister Prof. Dr. Pinkwart

März 2022 – Ortsparteitag der FDP Gummersbach mit Vorstandswahlen

März 2022 – Kreisparteitag der FDP Oberberg mit Vorstandswahlen

15. Mai 2022 – Landtagswahlen NRW

Für den Fall, dass Sie noch nicht dazu gekommen sind, den Beitrag für 2021 bzw. die vom Bundesparteitag im Mai 2018 beschlossene Sonderumlage in Höhe von 20 Euro/Jahr zu überweisen oder die neue IBAN-Nr. nicht zur Hand hatten, hier noch einmal die Kontodaten der FDP Gummersbach bei der Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt - IBAN DE25 3845 0000 0000 2300 03. Die Sonderumlage soll dazu verwendet werden, bei künftigen Landtags- und Kommunalwahlen den Verbänden vor Ort ein einheitliches Basiskonzept für die Plakat- und Flyergestaltung zur Verfügung stellen zu können (wovon auch wir 2020 profitieren konnten).

Wenn Sie das Gefühl haben, die FDP Gummersbach kommt zu wenig in den Medien vor, schauen Sie doch einmal auf unserer Internetseite www.fdp-gummersbach.de oder bei facebook unter <https://www.facebook.com/fdpovgummersbach> vorbei, denn nicht alle unsere eingereichten Pressemitteilungen werden veröffentlicht. Außerdem finden Sie auf unserer Internetseite auch die neue Ausschussbesetzung und den Freibrief der Bundespartei mit aktuellen politischen Informationen. Unter www.fdp-oberberg.de werden regelmäßig Meldungen und Stellungnahmen zu Aktivitäten auf Kreisebene eingestellt.

Ich freue mich weiterhin auf eine kritische, konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen und wünsche Ihnen und Ihrer Familie, falls wir uns dieses Jahr nicht mehr sehen oder sprechen, ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute und vor allem Gesundheit für das Jahr 2022!

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Priesmeier
Vorsitzende